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ORDEN DEL DÍA 
 
ARTÍCULO I: APROBACIÓN DE  ACTAS ANTERIORES 
ARTÍCULO II: AUDIENCIAS 
ARTÍCULO III: CORRESPONDENCIA RECIBIDA 
ARTÍCULO IV: SOLICITUDES VARIAS 
ARTÍCULO V: MOCIONES 
ARTÍCULO VI: INFORME DEL SEÑOR ALCALDE 
ARTÍCULO VII: ASUNTOS VARIOS 
 

COMPROBADO EL QUÓRUM Y APROBADO EL ORDEN DEL DÍA, INICIA LA SESIÓN. 
 
ARTÍCULO I: APROBACIÓN DEL  ACTA ANTERIOR 
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1.1. El Acta de Sesión Ordinaria N°.33, celebrada el 14 de diciembre, 2016, QUEDA 
APROBADA SIN ENMIENDAS. 

 
ARTÍCULO II: AUDIENCIAS 
De acuerdo con el Reglamento de Sesiones, el día de hoy no corresponde audiencias. 
 
ARTÍCULO III: CORRESPONDENCIA RECIBIDA 
 

A) CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA, ÁREA DE FISCALIZACIÓN DE 
SERVICIOS PARA EL DESARROLLO LOCAL, OFICIO N°.17160 (DFOE-DL-1477). 

 
Asunto:  Aprobación del Presupuesto extraordinario No. 4-2016. 
 
Remite oficio N°.17160 (DFOE-DL-1477) de fecha 21 de diciembre del 2016, dirigido al señor 
Alcalde Tobías Murillo y a este Concejo Municipal, mediante el cual comunica la aprobación del 
Presupuesto extraordinario N°. 4-2016 de la  
Municipalidad de Garabito, por la suma de c20,9 millones el cual tiene el propósito de 
incorporar al Presupuesto vigente recursos provenientes de multas de transito y del 
superávit, para ser aplicados en diferentes partidas de gastos.  
 
Dicho oficio N°.17160 fue traslado por la suscrita Secretaria del Concejo a la oficina del señor 
Alcalde. 
INFORMADOS.  
 

B) LINETH ARTAVIA GONZÁLEZ – SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE SAN 
PABLO DE HEREDIA,  OFICIO MSPH-CM.ACUERD-686-16. 

 
Asunto: Información sobre marcas en el registro de asistencia del Auditor Interno. 
 
En respuesta al oficio S.G.  512-2016 (acuerdo de  Sesión Ordinaria N°.32, Artículo III, Inciso B, 
celebrada el 14 de diciembre del 2016) mediante el cual se le consulta a la Municipalidad de San 
Pablo de Heredia si en ese Gobierno Local se aplica el Pronunciamiento N° 01139 de fecha 03 
de febrero de 2005, emitido por la Contraloría General de la República, según el cual los 
Auditores Internos estarían exentos de registrar diariamente sus marcas de entrada y salida en la 
tarjeta de asistencia a sus labores, comunica que ese Concejo Municipal en su Sesión Ordinaria 
N°.51-16, celebrada el 16 de diciembre del 2016, acordó por unanimidad y en forma definitiva: 
 
“…Indicar al Concejo Municipal de la Municipalidad de Garabito que en este  
municipio se aplica el pronunciamiento en mención, por lo cual la Auditora  
Interna no realiza las marcas de entrada ni salida de sus labores…”. 
 
INFORMADOS (No se hacen comentarios, ni se dicta acuerdo respecto a este tema), 
 
ARTÍCULO IV: SOLICITUDES VARIAS 
 

A) DIPUTADO OTTO GUEVARA GUTH – PARTIDO MOVIMIENTO LIBERTARIO, OFICIO 
CP-EMD-335-2016. 

 
Asunto: Solicitud de Información sobre compra de terrenos. 
 
Comunica y solicita al Concejo Municipal de Garabito lo siguiente: 
 
“El suscrito, Otto Guevara Guth, en mi condición de Diputado me dirijo a ustedes con el fin 
de solicitar información sobre la adquisición de las fincas de la Provincia de Puntarenas, con  
matrículas de folio real número: 155181, 14690 y 355132, todas propiedad del Banco 
Nacional de Costa Rica, cuyo costo asciende a 3.000.754.276 (Tres mil millones de colones, 
setecientos cincuenta y cuatro mil doscientos setenta y seis colones).  
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Según consta en oficio S.G. 146-2016 del 19 de mayo del 2016 el Concejo Municipal le 
autoriza al Alcalde Municipal a negociar compra de fincas con el Banco Nacional, para 
proyectos comunales.  
 
Así mismo, en oficio S.G. 514-2016 de fecha 15 de diciembre del 2016 dirigido al Alcalde  
Municipal, en sesión ordinaria No. 33 celebrada el 14 de diciembre del 2016, se aprobó la  
dispensa de trámite de comisión, se acogió el informe de fecha nueve de diciembre del dos 
mil dieciséis emitido por la "Comisión Especial para la revisión de la compra de terrenos 
para la Municipalidad de Garabito" y se autorizó al Alcalde Municipal o a quien ocupe su 
cargo, a comparecer ante notario público para la firma de la escritura de traspaso de dichas  
propiedades.  
 
Siendo que las finanzas de ese Municipio han carecido de suficiencia para atender 
necesidades de los pobladores, llama la atención que en siete meses, se logre no sólo la 
negociación sino la capacidad de endeudamiento para enfrentar ese compromiso y la 
decisión definitiva de compra de los inmuebles.  
 
Por lo que para una mejor comprensión del proceso de toma decisiones y prioridades de  
compromiso a largo plazo del Municipio, solicito los detalles que llevaron a ese Concejo a 
tomar dichos acuerdos.  
 
Lo anterior, con base en el ejercicio de las facultades y responsabilidades propias del cargo 
de Diputado de la Asamblea Legislativa y con fundamento en 105 artículos 27 y 30 de la  
Constitución Política y al artículo 32, siguientes y concordantes de la Jurisdicción 
Constitucional.  
Por lo que le solicito atender esta solicitud dentro de los plazos de Ley. Por favor, remitirme 
la información al correo electrónico otto.guevara@gmail.com y al de la asesora  
ester.mendez@asamblea.go.cr”. 
 
En respuesta al oficio CP-EMD-335-2016 el Concejo ACUERDA POR UNANIMIDAD: 
 

1) Comunicarles al DIPUTADO OTTO GUEVARA GUTH que este Concejo Municipal en 
Sesión Ordinaria N°:34, Artículo I, celebrada el 21 de diciembre 2016, acogió el VETO 
interpuesto por el señor Alcalde – Tobías Murillo Rodríguez – contra el 
acuerdo tomado por el Concejo Municipal de Garabito en Sesión Ordinaria N°.33, Artículo 
VI, celebrada el 14 de diciembre del 2016 (oficio S.G. 514-2016) “COMPRA DE FINCAS 
AL BANCO NACIONAL DE COSTA RICA”. 
Dicho acuerdo quedó DEROGADO en todas sus partes, motivo por el cual se omite 
darle trámite a la solicitud planteada en su oficio CP-EMD-335-2016. 
 

2) Aprovechar la oportunidad para manifestarle al señor OTTO GUEVARA GUTH, que 
requerimos que como Diputado de la República nos colabore con el desarrollo del cantón 
de Garabito, y nos haga saber qué planes tiene para nuestro cantón, para luego enviarle 
nuestra lista de proyectos. 

 
ARTÍCULO V: MOCIONES 
No hay. 
 
ARTÍCULO VI: INFORME DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL 
 
A) ADJUDICACIÓN DE LICITACIÓN ABREVIADA N°2016LA-000010-MUGARABITO “DISEÑO Y 

CONSTRUCCIÓN DE CENTRO DE VALORIZACIÓN DE MATERIALES DEL CANTÓN DE 
GARABITO." 

 
En ausencia del señor Alcalde Tobías Murillo, el señor Presidente Rafael Tobías Monge, recuerda que la 
semana pasada la Proveedora Municipal – Ana Sofía Schmidt – había enviado el oficio PM-N° 245-2016, 
mediante el cual solicitaba la adjudicación de la Licitación para la construcción del centro de valorización 
de materiales, por un monto de  setenta y un millones de colones; en ese momento se le devolvió el 

mailto:otto.guevara@gmail.com
mailto:ester.mendez@asamblea.go.cr
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Asunto al señor Alcalde para que presentara toda la información relativa a esta licitación, es así como hoy 
se tiene el expediente completo donde constan todos los documentos que no se tenían la semana 
pasada. Por lo tanto, solicita se tome el acuerdo de adjudicación en forma definitiva, pues indica que esto 
debe quedar aprobado hoy porque el presupuesto del año 2016 finaliza el 31 de diciembre próximo, de 
manera que ya el otro año no se podrían utilizar estos recursos. 
 
El Concejo Municipal de Garabito ACUERDA POR UNANIMIDAD Y EN FORMA DEFINITIVA: 
 
ACOGER en todas sus partes el oficio PM-N° 245-2016,  suscrito por la  Proveedora Municipal – Licda. 
Ana Sofía Schmidt Quesada–  y con base en su recomendación: 
 
ADJUDICAR la Licitación Abreviada 2016-LA-000010-MUGARABITO “DISEÑO Y CONSTRUCCION DE 
CENTRO DE VALORIZACION DE MATERIALES DEL CANTÓN DE GARABITO”, de la siguiente forma:  

Consultoría y Construcción DICOPRO S.A  
Cédula Jurídica:  

LINEA CANTIDAD ARTICULO PRECIO TOTAL 

1 1 
Diseño y Construcción de Centro de 
Valorización de Materiales del Cantón de 
Garabito 

¢71.100.000.00 

TOTAL ¢71.100.000.00 

Monto en colones: (Setenta y un millón cien mil colones exactos). 
 
Lo anterior, en el entendido que el resto de los trámites de adjudicación y el cumplimiento de las 
disposiciones legales que rige la Ley de Contratación Administrativa en materia de licitaciones, estarán 
bajo la entera responsabilidad de la Proveedora Municipal – Licda. Ana Sofía Schmidt Quesada–, 
incluyendo la notificación a las partes interesadas. 
 
ARTÍCULO VII: ASUNTOS VARIOS 
 

A) SRA. YOLANDA GODINEZ PICADO –REGIDORA SUPLENTE. 
 
De parte del Centro Diurno Josefina Ugalde manifiesta el agradecimiento por las uvas enviadas por esta 
Municipalidad a ese Centro de Adultos Mayores. 
 
De igual forma manifiesta, su agradecimiento por la construcción de aceras en un sector de Quebrada 
Ganado. 
 
El señor Presidente Rafael Monge reconoce el gesto de agradecimiento a la Regidora Godínez Picado, 
aunque aclara que no fue el Concejo sino la administración quien envío las uvas. 
 
Con relación al tema de las aceras, el señor Presidente manifiesta que ha recibido muchas quejas por la 
acera que construyó el señor Francisco González en el Centro Comercial Jacó Walk; de lo cual hablará 
con el señor Alcalde Tobías Murillo toda vez que este Concejo no fue quien dio el permiso, y por lo tanto, 
no tenemos porque recibir  insultos por la construcción de dicha acera que ciertamente está muy mal 
hecha. 
 

B) LICDA. KARLA GUTIÉREZ MORA – REGIDORA PROPIETARIA. 
 
Manifiesta que espera que todos y todas hayan tenido unas felices fiestas de navidad, y desea un feliz 
2017 cargado de muchas bendiciones para todos los compañeros de la Municipalidad y también para la 
comunidad. 
 

C) SR. RAFAEL TOBÍAS MONGE MONGE – PRESIDENTE MUNICIPAL. 
 

En nombre de este Concejo Municipal le desea un Feliz Año a todo el pueblo de Garabito, y que el 2017 
sean de mucha prosperidad. 
 

SIN MÁS QUE TRATAR AL SER LAS DIECISÉS  HORAS CON TREINTA Y SIETE MINUTOS 
 FINALIZA LA SESIÓN. 

 
RAFAEL MONGE MONGE                  XINIA ESPINOZA MORALES 
     Presidente Municipal        …….….última línea………             Secretaria del Concejo. 


